

**CEREMONIE DE DEPART DE M. HILTON**  
**JEUDI 27 MARS 2014**

## Départ du directeur de l'EHPAD, Franck Hilton



Franck Hilton, à gauche, son épouse et sa petite fille pendant l'allocution du maire.

Le directeur de l'Ehpad de Guer, Franck Hilton, qui avait pris en janvier 2009 la direction de l'établissement pour personnes âgées dépendantes, vient d'être muté au centre hospitalier de Nivillac. Une mobilité de carrière incontournable pour le jeune directeur qui va gérer un établissement de 190 places, dont 80 lits d'Ehpad et un service de soins infirmiers à domicile (SSIAD).

Il a reçu de nombreux témoignages d'amitié au cours de la réception en son honneur, le 27 mars à la mairie, en présence des élus, des bénévoles des Amis de la maison de retraite et de nombreux invités.

Le maire, Jean-Luc Bléher, a rendu hommage, « à l'esprit d'innovation et au souci permanent du bien-être des résidents qui vous caractérisent ainsi que votre sens de l'engagement et de l'éthique ».

« On a essayé d'être à l'image de la ville de Guer qui a une dynamique et un énorme potentiel, a répondu Franck Hilton.

« J'ai beaucoup appris du personnel qui fait un métier remarquable et s'investit dans sa mission avec beaucoup de dignité. Le lien avec les kinés, les médecins, les bénévoles et les familles font la force de l'Ehpad. »

En attendant la nomination d'un nouveau directeur, l'intérim sera assuré par le directeur de l'Ehpad de Maure-de-Bretagne.

cf. 01/04/14

## CEREMONIE DE DEPART DE M. HILTON

JEUDI 27 MARS 2014

# Directeur de l'EHPAD et du foyer-logement depuis 2009 Franck Hilton quitte Guer pour Nivillac

Directeur de l'EHPAD et du foyer-logement pendant cinq ans, Franck Hilton a quitté Guer pour prendre la direction du Centre hospitalier de Nivillac. Un établissement « de 190 places comprenant un Service de soins de suite et de réadaptation (SSR), un EHPAD, et un Service de soins infirmiers à domicile (SSIAD) ». Lors d'une cérémonie amicale organisée jeudi à la mairie, Jean-Luc Bléher a « regretté le départ de Franck Hilton ». Tout en le remerciant : « Vous avez de l'ambition et une carrière devant vous. Si vous avez été retenu à Nivillac, c'est que vous êtes bon et que nous ne nous étions pas trompés. Je suis ravi que vous franchissiez une étape supérieure. La mobilité est importante pour se remettre en cause ».

### EXTENSION DE L'EHPAD : L'ARCHITECTE RETENU

Devant une nombreuse assistance venue saluer Franck Hilton, dont les bénévoles des Amis de l'EHPAD et du foyer-logement, Jean-Luc Bléher a rappelé quelques-uns des projets conduits par le directeur, parmi lesquels l'extension de la structure : « L'EHPAD va changer de configuration. La commission de sélection a retenu un architecte nantais, qui va



Jean-Luc Bléher, président du conseil d'administration de l'EHPAD et du foyer-logement, a remercié Franck Hilton pour son travail pendant ses 6 ans à la direction.

affiner les plans. Cet investissement de 4M€ bénéficiera de subventions, afin de peser le moins possible sur le prix de journée. » Franck Hilton a aussi mené les dossiers « de l'évaluation externe, et interne, obtenu des participations financières sur d'autres projets. Vous avez renforcé la qualité et l'image de l'établissement par vos compétences, votre investissement, votre esprit d'innovation permanente. Vous êtes un précurseur ».

Le président du conseil d'administration de l'EHPAD et du foyer logement a également mis en exergue « le souci permanent de bien-être et de bien-traitance des résidents » de Franck Hilton. Mais aussi son « souci de maintenir une

dynamique avec le personnel et les Amis de l'EHPAD, et d'ouverture sur la cité ». Le directeur « est un agent de liaison entre les résidents, les familles, les intervenants extérieurs, les fournisseurs... Vous l'avez fait. Vous avez le sens de l'engagement, un sens politique aigu, le sens de l'éthique et de la déontologie primordiaux. Des qualités dans votre profession ».

### REMERCIEMENTS

Lorsqu'il a pris ses fonctions de directeur en janvier 2009, Franck Hilton sortait de l'Ecole des hautes études en santé publique de Rennes. Il a remercié Jean-Luc Bléher de l'avoir recruté, puis soutenu pendant

ces cinq années. Il a aussi remercié « le personnel qui m'a supporté. J'ai beaucoup appris, dont l'humilité. Le personnel fait un métier remarquable. Il est très investi. Vous m'avez beaucoup apporté ». A Guer, il a apprécié « la diversité des intervenants et le lien entre tous. Tout le monde se connaît. C'est la force de cet EHPAD ». La quarantaine de bénévoles de l'association des Amis de l'EHPAD et du foyer-logement présidée par Marie-France Fauchoux « est un apport considérable ».

Franck Hilton a en outre remercié les représentants des familles et les services de la mairie. Et il a salué son épouse Claire « pour son soutien sans faille », et sa fille Fleur. « Merci à tous pour la chaleur que vous m'avez donné. Je ne veux pas laisser d'empreinte, mais que la dynamique se poursuive », a conclu Franck Hilton. En attendant le recrutement de son successeur, l'intérim est assuré par Vincent Morel, le directeur de la Résidence Bel Air de Maure-de-Bretagne.

Catherine Bévy



les infos 02/04/14